

ABSTRAK

Vebri Rinaldi Ramadhan, NPM 136210645. Pronomina Bahasa Melayu Riau di Desa Simandolak Kecamatan Benai Kabupaten Kuantan Singingi

Berdasarkan latar belakang yang penulis kemukakan dapatlah dirumuskan masalah dalam penelitian Pronomina Bahasa Melayu Riau di Desa Simandolak Kecamatan Benai Kabupaten Kuantan Singingi adalah Pronomina persona, Pronomina penunjuk, Pronomina penanya. Alasan penulis meneliti masalah ini bahwa Desa Simandolak Kecamatan Benai Kabupaten Kuantan Singingi memiliki pronomina berbeda dan unik di bandingkan desa yang ada di Kecamatan Benai. penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan, menganalisis dan menginventarisasi pronomina: (1) persona, (2) penunjuk, (3) penanya yang terdapat di Desa Simandolak Kecamatan Benai Kabupaten Kuantan Singing. Teori yang dipakai dalam penelitian ini adalah Hasan Alwi. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh pronomina yang terdapat dalam Bahasa Melayu Riau di Desa Simandolak Kecamatan Benai Kabupaten Kuantan Singingi. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah sampel total dan sampel lokal. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah (1) penelitian lapangan, (2) deskriptif, (3) kualitatif. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik observasi, wawancara, simak libat cakap (slc), pancing dan rekaman. Dalam penelitian ini dapat disimpulkan Pronomina persona orang pertama tunggal yaitu: *deyen/ den* dan *ambo* perbedaan kata *ambo* maknanya lebih halus dibandingkan *den*, Pronomina persona orang pertama jamak yaitu: *kami* dan *awa?*. Pronomina persona kedua tunggal yaitu: *aang*, dan *kawu*. Pronomina persona kedua jamak yaitu: *kelen*. Pronomina persona ketiga tunggal yaitu: *enyo*, dan *beliau*. Pronomina persona ketiga jamak yaitu: *mereka*. Pronomina penunjuk umum yaitu: *iko* dan *iten*. Pronomina penunjuk tempat yaitu: *siko/ kari*, *situ/ kiyen* dan *senen*. Pronomina penunjuk ihwal yaitu: *ba?itu* dan *ba?iko*. Pronomina penanya dalam bahasa Melayu Riau di Desa Simandolak Kecamatan Benai Kabupaten Kuantan Singingi terdiri dari *apo*, *sapo*, *mano*. Pronomina penanya *mano* berpreposisi di, ka, dari menjadi *di mano*, *ka mano*, *dari mano*.